

## Ambiance de Béthanie

*Sanctifions nos foyers, pour la sanctification des prêtres*

Ce mois, tout à la fois du Sacré-Cœur et du sacerdoce, peut être pour nous l'occasion d'un bilan plus particulier : **comment, par notre éducation, favoriser chez nos enfants l'éclosion de saintes vocations ?**

- Certes, nous, foyers adorateurs, prions pour cette cause et engageons nos enfants à participer à notre heure sainte. Mais cela ne suffit pas. Une des grandes vertus requises est la **générosité** : la nôtre d'abord en donnant la vie, en leur donnant notre vie, pour les rendre à leur tour généreux, leur apprendre le partage entre nombreux frères et sœurs, former leur volonté à se renoncer en goûtant la joie du sacrifice. Ainsi n'étant plus à l'écoute d'eux-mêmes entendront-ils la voix du Bon Dieu.
- **Le climat familial** a aussi son importance pour assurer l'épanouissement de l'enfant ; comprendra-t-il l'amour de Dieu dans une ambiance de discorde ou d'agressivité ? Entendra-t-il son appel dans le bruit, avec un cœur révolté ? Ce **climat de paix** lui rendra aisé l'apprentissage de la prière intérieure personnelle. Pour compléter cette éducation, faisons choix d'une **école vraiment catholique** ; que **Dieu soit au centre de tout, sans compromis**.
- Et puis, **comment le prêtre est-il considéré** dans notre foyer ? Loin d'être critiqué, jugé, qu'il soit respecté, honoré, consulté, servi avec zèle comme Notre Seigneur à Béthanie. De même pour les religieux qui entourent nos enfants. Comment ces derniers pourraient-ils sinon admirer le bien que fait le prêtre ou le religieux, et désirer ainsi en être un ? Quant à leurs défaillances, si elles existent vraiment, Dieu y pourvoit ; nous sommes tous à l'école de la sainteté.
- Enfin, c'est bien le prêtre qui aidera l'enfant devenu grand à discerner **sa vocation** entre toutes et peut-être alors... celle d'être un **saint prêtre**.

## Les intentions ecclésiales

- Pour les séminaristes qui seront ordonnés prêtres au cours de ce mois de juin.
- Pour les membres de la Fraternité Saint-Pie X qui participeront au Chapitre général de celle-ci, prévu en juillet. Prions dès maintenant pour ce Chapitre, afin qu'il soit l'occasion d'une recrudescence de fidélité et de ferveur pour tous ses prêtres.

## Pour les pécheurs :

- Pour un jeune couple très éprouvé. Elle recouvre sa foi chrétienne oubliée depuis l'enfance, lui reste à convertir. Prions pour que, par l'épreuve, ils (re)trouvent le Bon Dieu.
- Pour une famille où l'éducation des adolescents est mise en péril par le mauvais exemple de l'un des parents. Prions pour que les aînés, qui ont rejeté cette éducation dès leur départ du foyer, reviennent à Dieu.
- Pour un père de famille durement éprouvé dans son corps depuis plusieurs années suite à un accident. Prions pour que rejetant désespoir et révolte, il embrasse avec amour la volonté de Dieu et entraîne les siens à sa suite.
- Pour une famille où règne la discorde. Prions pour que les époux, reconnaissent leurs torts mutuels, se renoncent et oeuvrent ensemble pour le bien commun du foyer.

## Le mot de monsieur l'abbé

Peut-être n'y a-t-il pas de plus beau mois que celui du Sacré-Cœur pour implorer le Ciel en faveur de ses prêtres. Il suffit de relire le récit de la dernière Cène pour se convaincre de la puissance du lien qui peut unir le Cœur de Jésus à celui de son prêtre. C'est pour s'être reposé sur le Cœur de Jésus que saint Jean, pénétrant par là même l'infinie miséricorde qui habitait le Cœur de Jésus, put demeurer fidèle au pied de la Croix.

L'apôtre que Jésus aimait... Quel privilège pour saint Jean que cette intimité accordée ! A lui plus qu'à tout autre peut s'appliquer cette parole de l'évangile : « Jésus le regarda et l'aima » (Mc 10, 21). Jésus le regarda de son regard créateur, et lui dévoila les secrets de son Cœur. Fidèle à cet amour donné, saint Jean communiqua à l'Eglise entière ces insondables richesses reçues du Cœur de Jésus. Son évangile en témoigne.

Un autre passage de l'évangile nous dit encore cette miséricorde prévenante du Cœur de Jésus à l'endroit de son futur prêtre. Au jeune saint Jean qui, lors de sa première rencontre avec le Christ, lui demandait où il habitait, Celui-ci répondit : « Venez et voyez » (Jn 1, 39). Les dons du Cœur de Jésus furent alors merveilleux. C'est tout autre chose qu'une habitation terrestre qu'Il lui montra, saint Jean en témoigne : « Le Verbe était auprès de Dieu, et le Verbe était Dieu... Et nous, nous avons vu sa gloire, gloire du Fils unique venu du Père, plein de grâce et de vérité » (Jn 1, 14).

« Un saint prêtre est un soleil qui se lève et soudain éclaire, réchauffe tout et donne croissance à tout. O mon Dieu, donnez nous de saint prêtre »

Abbé E. Poppe

## Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier ! »

Couple pour lequel nous avons prié le mois dernier afin qu'il régularise sa situation devant Dieu. Tous deux viennent d'accepter le mariage religieux, ce qui leur ouvre la porte de la pratique sacramentelle. Continuons à prier pour eux, surtout pour celui des deux conjoints qui n'a pas encore retrouvé Dieu.

### Rappel

Restant dans l'ambiance de Béthanie, considérons les grâces, que seule l'Eternité nous dévoilera pleinement, obtenues pour l'Eglise, les prêtres, souvent inexprimables, pour la conversion des pécheurs, pour nos foyers eux-mêmes et enfin pour l'œuvre dont la prospérité est le plus éloquent témoignage.

Renouvelons donc notre neuvaine annuelle d'action de grâces, du jeudi 15 au vendredi 23 juin, fête du Sacré Cœur, honoré par une messe célébrée à 18h30 en la chapelle Notre Dame du Férétra à Toulouse. Que le Sacré Cœur nous y trouve nombreux !

Certains que les Cœurs de Jésus et Marie veilleront sur l'expansion de l'œuvre, objectivons surtout pour cette année à venir, l'obtention de saintes vocations sacerdotales et religieuses, la sanctification de nos prêtres ; nous les obtiendrons sûrement par un travail déterminé sur notre nature une remise en question honnête de nos habitudes de vie et de l'éducation transmise à nos enfants. Bref tout un programme de sanctification que les bulletins au fil des mois souhaitent vous aider à élaborer.

### Avis

Les vacances approchant, nous invitons les foyers adorateurs qui seraient absents au moment de la distribution des bulletins, à remettre une enveloppe timbrée et libellée à leur correspondant. Il n'y aura, comme l'an dernier qu'un seul bulletin pour juillet août . Merci de votre compréhension.

### TEXTE DE LA NEUVAINNE ANNUELLE DES FOYERS ADORATEURS

*Cette neuvaine doit être récitée les 9 jours précédant la fête du Sacré Cœur*

Gloire soit rendue au Sacré Cœur de Jésus et au Cœur Immaculé de Marie, à l'issue de cette sixième année d'existence de nos foyers adorateurs. Nous les remercions de la miséricorde infinie dont ils ont usé envers chacun de nous, membres de cette chaîne de prières, choisis entre mille autres comme un héritage d'amour et un sanctuaire de réparation. Pussions nous continuer à les dédommager de l'ingratitude des hommes.

Nous voulons répondre toujours plus nombreux à votre appel d'amour afin que votre règne s'étende sur le monde entier et que cesse celui de notre ennemi. Nous savons que c'est parce que nous serons entièrement confiants et prendrons très à cœur votre cause que vous exaucerez toutes nos demandes.

Ajouter un Pater, un Ave, un Gloria,  
Cœur Sacré de Jésus que votre règne arrive !  
(trois fois)

Cœur Immaculé de Marie, priez pour nous qui avons recours à vous (trois fois),

Vive les très Saints Cœurs de Jésus et Marie dans les siècles des siècles ! Ainsi soit-il.

## LES FOYERS ADORATEURS



**Jeudi 1, vendredi 2, samedi 3  
Juin 2006**

